

## **RESOT. Encuentro en torno a la construcción de un Territorio Transfronterizo Socialmente Responsable Bidasoa Sud – Pays Basque.**

22/11/2012

El pasado viernes 16 de noviembre se reunieron alrededor de 30 agentes sociales y económicos de la comarca del Bidasoa y del Sud Pays Basque con el objetivo de iniciar un trabajo conjunto de reflexión sobre cómo construir un Territorio Transfronterizo Socialmente Responsable.

El propósito de este primer encuentro entre representantes del sector público, privado, educativo, empresarial y del comercio radicó en promover el conocimiento mutuo, compartir el diagnóstico preliminar del territorio, intercambiar impresiones, identificar sinergias y promover dinámicas de trabajo en conjunto que aborden problemáticas locales.

Durante la jornada, diferentes grupos de trabajo abordaron en una primera aproximación problemáticas concretas como el emprendizaje, el consumo responsable, la diversificación económica y la empleabilidad y desarrollo profesional y aportaron propuestas en torno a su resolución o mejora.

El encuentro contó con la participación de Javier Gómez, responsable técnico de la red Retos, una red de ámbito nacional cuya misión es articular, integrar e implementar distintas estrategias para el desarrollo de Territorios Socialmente Responsables. Compartió la experiencia de integrantes de la Red, exponiendo ejemplos concretos relativos a territorios socialmente responsables. Seguidamente, los agentes locales presentes trabajaron sobre una serie de valores como la corresponsabilidad, el empoderamiento, la sostenibilidad, la transparencia, la diversidad, la gestión del conocimiento y la innovación, para su contextualización en el territorio transfronterizo Bidasoa – Sud Pays Basque.

Estos valores serán la base de acción de los diversos agentes implicados. RESOT, co-financiado por POCTEFA, Programa Operativo de Cooperación Territorial España-Francia-Andorra, es un proyecto promovido por el consorcio transfronterizo formado por MIK, Enpresagintza MU, Ayuntamiento de Irún, Bidasoa Activa, Ayuntamiento de Hondarribia, ESTIA y Communauté de Communes Sud Pays Basque.

